



**Organisation
mondiale de la Santé**

BUREAU RÉGIONAL DE LA **Méditerranée orientale**

**Comité régional pour la Méditerranée orientale
Soixante-cinquième session
Point 8 b) de l'ordre du jour provisoire**

**EM/RC65/INF.DOC.10
Septembre 2018**

**Attribution du Prix de la Fondation de l'État du Koweït
pour la Lutte contre le Cancer, les Maladies cardio-vasculaires et le Diabète
dans la Région de la Méditerranée orientale**

1. Le Prix de la Fondation de l'État du Koweït pour la lutte contre le Cancer, les Maladies cardio-vasculaires et le Diabète dans la Région de la Méditerranée orientale a été créé en 2003. Sur la base de la recommandation du Comité de la Fondation, le Comité régional, à sa soixante-quatrième session, a décidé de décerner le prix pour 2017 au Docteur Mohammad Ebrahim Khamseh (République islamique d'Iran). Le Prix sera remis au lauréat durant la soixante-cinquième session du Comité régional en 2018.

2. Le Docteur Mohammad Ebrahim Khamseh est récompensé pour sa contribution importante dans le domaine de la recherche sur le diabète (endocrinologie et métabolisme). Le Docteur Khamseh est sorti de l'Université des Sciences médicales de Chiraz (République islamique d'Iran) en 1990 et il a obtenu son diplôme en médecine interne en 1993. En 2001, il s'est spécialisé en endocrinologie et métabolisme à l'Université des Sciences médicales Shahid Beheshti. En 2010, il a obtenu un diplôme postuniversitaire dans le domaine de la recherche sur le diabète à l'Université de St Andrews (Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord). Actuellement, le Docteur Khamseh travaille à l'Université des Sciences médicales d'Iran, où il est Directeur du Centre de recherche en endocrinologie de l'Institut de recherche en endocrinologie et métabolisme depuis 2007. Les domaines de recherche qu'il privilégie ont donné lieu à publication de nombreux articles scientifiques dans des revues nationales et internationales.